

Álvarez Máynez será el abanderado por Movimiento Ciudadano para la Presidencia 2024

Jorge Álvarez Máynez, diputado federal, fue presentado hoy por Samuel García, gobernador de Nuevo León, como abanderado de Movimiento Ciudadano para las elecciones presidenciales del 2024. García Sepúlveda, quien estuvo en el anuncio transmitido en redes con Álvarez Máynez y su esposa, Mariana Rodríguez, mencionó que el coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados será el próximo Presidente de México. El partido señaló que el legislador será registrado el día de mañana a las 12 del día en las oficinas de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1861?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1861&authkey=!AKun0I0AF1oEVRE&ithint=video&e=BiKYJtV